



CEDIDA

ALCANZÓ EL 79% DE VOTOS A FAVOR.

CPC Biobío renovó su directorio y presidente consiguió la mayoría

La Cámara de la Producción y del Comercio (CPC Biobío) llevó a cabo el escrutinio del proceso de renovación de su Directorio para el periodo 2025–2027, instancia que tuvo una participación del 84% de los socios y en donde el actual líder de la multigremial, Álvaro Ananías obtuvo la primera preferencia, alcanzando el 79% de votos a favor.

Ananías, valoró la participación de las empresas y organizaciones asociadas al gremio durante el proceso de votación.

“Hay un interés importante, por parte de los diferentes sectores productivos que representa CPC Biobío, de pertenecer al consejo directivo y sin duda eso fortalece enormemente el trabajo que realizamos, porque se genera una mirada transversal e integrada”.

A ello, añadió que “la reciente incorporación del sector portuario, como parte del Directorio, es una gran contribución por la experiencia y el conocimiento que puede entregar para contribuir a impulsar la economía de la región”, expresó.

7

miembros forman parte del directorio renovado de la CPC Biobío de 2025 a 2027.

“

Hay un interés importante de pertenecer al consejo directivo y eso fortalece”.

Álvaro Ananías

Además, el actual presidente del gremio y empresario regional, indicó en la reciente reunión del consejo que “la responsabilidad que nos deja a los miembros del directorio la gran participación en este proceso, es seguir promoviendo la inversión privada como motor del desarrollo regional y el bienestar de las personas”.

Los demás miembros reelectos fueron el gerente general de Setop, Rodrigo Briceño (56%); el Gerente de Asuntos Corporativos de CMPC, Ignacio Lira (51%); la directora sede Santiago de la Universidad de Concepción, Marcela Angulo (46%); el rector de la U. Santo Tomás sede Concepción y Los Ángeles, Roger Sepúlveda (44%); el gerente general de Hidronor, Ricardo Gouët (41%) y el gerente general de Puerto Coronel, Patricio Román (40%), quien se incorpora como nuevo miembro del Directorio.

El directorio será ratificado en asamblea de socios el 18 de junio. ☺